

„Schlepperfreunde“ zeigten wertvolle Oldtimer



Flachsmeer (dy) – Erstmals veranstalteten die Schlepperfreunde Flachsmeer/Westoverledingen ein eigenes Treffen für Freunde alter Traktoren und Landmaschinen. Bei guten Witterungsbedingungen kamen sowohl die Besucher als auch

die Veranstalter auf ihre Kosten. Traktoren unterschiedlichster Fabrikate waren zu bestaunen, aber es fand auch ein Rahmenprogramm statt. Vereinschef Regent Winterbur (rechts im Bild) und Wolfgang Pira freuten sich besonders darüber,

daß es bei den Interessierten keine Altersgrenzen gab: Kleine Kinder staunten ebenso wie die ältere Generation, die so manchen Oldtimer noch selbst in Aktion auf den Feldern gesehen hatte.

Bericht im Innern der Ausgabe